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Ata da sessão ordinária de 11/6/2019. Aos onze dias do mês de junho do ano de dois mil e 

dezenove, no horário regimental, na sala de sessões da Câmara Municipal de Palmeira, 

Estado do Paraná, com sede na rua Coronel Vida, 211, Centro, realizou-se a 19ª (décima 

nona) sessão ordinária da 3ª (terceira) sessão legislativa da 17ª (décima sétima) legislatura, 

sob a presidência do Vereador Domingos Everaldo Kuhn, secretariada pelos Vereadores 

Anselmo Heimbecher Osório e Marcos Ribas, com a presença dos Vereadores Arildo 

Santos Zaleski, Denis Sanson, Gilmar Costa, João Alberto Ferreira da Costa, João Savi e 

Rogério Czelusniak. Havendo número legal de Vereadores, o Senhor Presidente declarou 

aberta a sessão e determinou a leitura da ata da sessão anterior, a qual foi aprovada por 

unanimidade. Procedeu-se a leitura do expediente. Do Prefeito Municipal, Excelentíssimo 

Senhor Edir Havrechaki, ofício 227/2019, de 5/6/2019, em resposta ao ofício 90/2019 da 

Câmara Municipal, apresentando informações sobre a destinação dada às pedras retiradas 

do calçamento da Rua XV de Novembro; ofício 232/2019, de 7/6/2019, encaminhando para 

apreciação projetos de lei numerados 5296 ao 5298 que, respectivamente, “autoriza a 

autoriza a abertura de crédito adicional suplementar, no valor de R$ 109.050,00”; “autoriza 

a abertura de crédito adicional suplementar, no valor de R$ 32.000,00” e “autoriza a 

abertura de crédito adicional suplementar, no valor de R$ 1.040.302,00”; e ofício 234/2019, 

de 11/6/2019, enviando para apreciação projetos de lei numerados 5299 e 5300, os quais, 

respectivamente, “autoriza a abertura de crédito adicional suplementar no valor de R$ 

400.000,00 e dá outras providências” e “autoriza a abertura de crédito adicional especial no 

valor de R$ 1.150.000,00 e dá outras providências”. Do Superintendente Estadual de 

Operações do Paraná da Empresa Brasileira de Correios e Telégrafos, Senhor Paulo Cezer 

Kremer dos Santos, ofício 7355648/2019-GERAT-PR, informando sobre a celebração de 

acordo de cooperação técnica entre a Prefeitura Municipal de Palmeira e a referida 

empresa, sob número 70/2017, para operacionalização de agência na comunidade de 

Witmarsum. Da Comissão de Constituição, Legislação, Justiça e Redação, requerimento 

protocolado sob número 408/2019, de 7/6/2019, requerendo, “ouvido o Plenário, prazo de 

30 dias para melhores estudos ao projeto de lei 5276”. Do Vereador Anselmo Heimbecher 

Osório, indicação 44/2019, protocolada sob número 418/2019, de 11/6/2019, indicando “à 

Secretaria de Obras e Infraestrutura, seja realizada a substituição de lâmpadas na ciclovia 

próxima a PR – 151”; e indicação 45/2019, protocolada sob número 419/2019, de 

11/6/2019, indicando “à Secretaria de Obras e Infraestrutura que veja da possibilidade de 

construção de banheiros na Praça Manoel Ribas”. Do Vereador Gilmar Costa, indicação 

46/2019, protocolada sob número 420/2019, de 11/6/2019, indicando “ao Departamento de 

Trânsito, que veja da possibilidade de realizar a manutenção do semáforo e substituição da 

placa digital de pedestres da Rua Santos Dumont”. Do Vereador Marcos Ribas, indicação 

47/2019, protocolada sob número 421/2019, de 11/6/2019, indicando “à Secretaria 

Municipal de Meio Ambiente que seja efetuada a coleta do lixo reciclável na localidade de 

Paiol do Fundo”, e moção de aplausos protocolada sob número 422/2019, de 11/6/2019, 

“ao Ypiranga Futebol Clube e sua torcida, pela conquista do título de Campeão da Liga de 

Futebol Amador de Ponta Grossa 2019”. Das Comissões de Constituição, Legislação, 

Justiça e Redação, e de Economia, Orçamento, Finanças e Fiscalização, pareceres 

favoráveis aos projetos de lei 5293 ao 5295. Esgotada a matéria do expediente, procedeu-se 

a verificação da presença, anotando-se o comparecimento de todos os Vereadores titulares. 

Seguiu-se então à ordem do dia. Em discussão única, foi aprovado por unanimidade o 

requerimento protocolado sob número 408/2019. Em discussão única, em bloco, foram 

aprovadas por unanimidade as indicações 37 a 43/2019. Em 2ª discussão, em separado, 

foram aprovados por unanimidade os projetos de lei 5284, 5288 e 5289, sendo que o projeto 

de lei 5284 foi à votação nominal. Em 2ª discussão, foi aprovado pela maioria o projeto de 

lei 5292. Em 1ª discussão, em separado, foram aprovados por unanimidade os projetos de 

lei 5293 e 5294. Em 1ª discussão, o projeto de lei 5295. O Vereador Marcos Ribas disse 

que o projeto trata da inclusão de recursos no orçamento disponibilizados por emenda do 

ex-deputado federal Osmar Bertoldi, para aquisição de um “castramóvel”, visando o 

controle da população de animais de rua do Município. Em votação, foi aprovado por 

unanimidade. O Senhor Presidente encaminhou os projetos de lei 5296 ao 5300 às 

Comissões de Constituição, Legislação, Justiça e Redação, e de Economia, Orçamento, 

Finanças e Fiscalização, para análise e emissão de pareceres. Inscrito para explicação 

pessoal, o Vereador Marcos Ribas, com o assunto “inauguração unidade de saúde”. 
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Convidou a todos para participarem da inauguração da unidade de saúde do Bairro Rocio II, 

no dia 14 do corrente, às 14 horas. Disse que com a unidade, o Município atingirá 100% de 

cobertura, tornando-o um dos poucos a alcançar essa porcentagem, o que é motivo de 

orgulho e uma conquista de todos. Que a unidade leva o nome do falecido médico Roberto 

Duarte Bragagnollo, conforme proposição de sua autoria. Desejou sucesso aos funcionários 

e que prestem bons serviços à população. Prestou homenagem ao Senhor Maicon Carlos 

Roika, que atuou como chefe do transporte da saúde e entende as necessidades da área. 

Inscrito para explicação pessoal, o Vereador Anselmo Heimbecher Osório, com o assunto 

“Engie energia elétrica”. Relatou que na sexta-feira anterior participou de audiência pública 

em Campo Largo, representando o Poder Legislativo e o Município, na qual foi abordada a 

extensão do sistema de distribuição de energia elétrica da localidade de Bateias até o 

município de Ponta Grossa, para reforço do abastecimento, conforme orientações da 

Agência Nacional de Energia Elétrica, a ser realizada pela empresa Engie. Disse que as 

comunidades de Witmarsum, Quero-quero, Benfica e Lago podem ser afetadas pela 

instalação das torres, e os proprietários irão receber compensações ou poderão questionar a 

situação perante o Judiciário. Pediu o apoio dos demais Vereadores e do Poder Executivo 

para este enfrentamento. O Senhor Presidente convidou a todos para participarem da 4ª 

palestra da Escola do Legislativo de 2019, no dia 13 do corrente, às 14 horas, na sede do 

Poder Legislativo, com o tema “gestão financeira municipal”, tendo como palestrante o 

Secretário Municipal de Finanças, Senhor Eloir José Voichicoski. Nada mais havendo a ser 

tratado, lembrou que a próxima sessão ordinária será realizada no dia 18 do corrente, no 

horário regimental, constando da ordem do dia a discussão única das indicações 44 a 47 e a 

2ª discussão dos projetos de lei 5293 ao 5295. Agradeceu a presença de todos e declarou 

encerrada a sessão, da qual, para tudo constar, foi lavrada a presente ata, assinada pelo 

Senhor Presidente e 1º Secretário. 


